

Le président russe appelle à reprendre la croissance de l'économie de son pays



Russie, 24 décembre, RHC-PL.-Le président russe, Vladimir Poutine, a lancé un appel à placer à nouveau l'économie russe sur le chemin de la croissance durable et de freiner l'inflation.

Lors des séances de clôture du travail du Pouvoir exécutif de cette année, Vladimir Poutine, a relevé que la principale tâche de son cabinet de ministres est de récupérer la croissance durable, même dans le cadre d'un scénario défavorable, marqué par la chute des prix du pétrole.

Vladimir Poutine a souligné que le Pouvoir exécutif en général devra se préparer pour une longue période de coût très bas des matières premières exportées, qui sont très importantes dans la structure économique et pour une longue période de sanctions contre la Russie imposées par les pays occidentaux.

Le président russe a qualifié d'injustifiée la hausse des prix des aliments, des produits de grande demande, des services publics, de même que la baisse dans le niveau de vie des personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79763-le-president-russe-appelle-a-reprendre-la-croissance-de-leconomie-de-son-pays>



Radio Habana Cuba